

Assalamualaikum wa rahmatullahi wa barakatuh

Salam sehat dan sejahtera untuk kita semua.

Alhamdulillah Puji syukur kepada Allah SWT atas segala nikmat dan rahmat-Nya, sehingga kita masih dapat mengerjakan kegiatan kita dengan lancar.

SMA Negeri 31 Jakarta sebagai salah satu sekolah Negeri di Indonesia yang memiliki potensi besar bagi lahirnya generasi yang tinggi rasa cintanya kepada negeri dan luhur nilai budi pekertinya. SMA Negeri 31 Jakarta juga sebagai salah satu sekolah yang dapat memberikan kontribusi terhadap tersedianya sumber daya manusia yang akan mewarnai kualitas generasi bangsa masa depan.

Visi SMA Negeri 31 Jakarta adalah terwujudnya Lulusan yang Unggul dan berkarakter Pancasila serta mampu bersaing di tingkat Global, diharapkan para lulusan berusaha menjadikan dirinya sebagai komunitas yang unggul berkualitas dan bermakna yang dapat mengamalkan ilmu yang telah diraih selama menempuh pelajaran di SMA Negeri 31 Jakarta sehingga dapat memberikan sumbangsih terbaik terhadap lahirnya perbaikan kondisi Bangsa Indonesia sehingga hal tersebut diharapkan dapat tercermin pada seluruh lulusan angkatan yang akan menjadi alumni yang sanggup mempertahankan dan meningkatkan kejayaan bangsa serta meluhurkan pengabdian kepada bangsa dengan nilai-nilai keimtaqan yang sangat tinggi..

Anak-anak yang ibu cintai

Dalam perjalanan hidup ini tentunya kita tidak akan selamanya menjumpai hal – hal yang selalu menyenangkan, pasti akan ada masanya kita terlibat pada problematika pelik dimana rasa pahit dan kekecewaan datang menyapa. Tapi ketahuilah bahwa dengan melewati itu semua maka ananda sekalian sedang melewati proses pendewasaan secara perlahan.

Melalui tulisan singkat ini ibu hanya ingin menitipkan pesan, Bertaqwalah kepada Allah dimanapun kalian berada, dan lakukanlah kebaikan.

Jika kalian melanjutkan untuk menuntut ilmu, maka letakkanlah adab dari pada ilmu.

Tuntutlah Ilmu dengan Ikhlas, tidak mengharap keuntungan dunia, tidak bermalasan, bertakwa kepada Allah SWT, hormat kepada Guru dan rendah hati.

Jangan pernah terbersit niat memperdalam ilmu agar mampu mendebat orang lain, yang akhirnya kalian akan terjebak kedalam sifat sombong dan meremehkan orang lain. Janganlah mudah menyesatkan orang lain yang berbeda pemahaman, karena bisa jadi kebenaran ada pada mereka.

Langkahkan kaki kalian dengan penuh semangat menyongsong hari esok, tetap menjaga iman, akhlak yang baik dan perluas wawasan kalian lebih dalam supaya siap menghadapi era baru nantinya.

Selamat berjuang, anak-anakku, jadikan pengalaman belajar di SMA Negeri 31 Jakarta sebagai catatan perjalanan hidup yang kalian kenang dengan mengambil hal-hal yang positif. Selamat mengisi kehidupan di masyarakat yang lebih luas, semoga Allah merahmati kita semua dengan kemudahan dan kebaikan hidup, sehingga kelak kita beruntung menjadi manusia yang ringan langkahnya menuju akhiratNya,

Melangkahlah sebagai para juara...

Akhirnya, semoga pesan ini dapat kalian jadikan pegangan dalam mengarungi kehidupan. Selamat mengarungi samudera kehidupan. Tetaplah di jalan Allah...

Wassalamualaikum wa rahmatullahi wa barakatuh.